
 
 

 

 

An  

den Vorsitzenden  

des Bildungsausschusses  

der Stadt Gütersloh 

Herrn Klaus Engels 

 

 

 

 

 

 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN zu  

TOP 9 der Sitzung des Bildungsausschusses am 11.05.2021  
 

 

Sehr geehrter Herr Engels, 

 

für die Sitzung des Bildungsausschusses am 11.05.2021 stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN die folgenden Fragen mit der Bitte, sie im Ausschuss zu beantworten. 

 

Zur Janusz Korczak-Gesamtschule: 

 

1. Wie stellen sich der Raumbedarf und die Raumsituation in der Janusz Korczak-

Gesamtschule dar?  

2. Wie sind die aktuellen Zahlen bei den Anmeldungen zur Oberstufe im Hinblick auf eigene 

Schüler*innen, die aus der Sek I in die Sek II wechseln und auf externe Anmeldungen zu 

bewerten? 

3. Im Zusammenhang mit den Ansätzen im Haushalt 2021 wurden für 2021 und 2022 die 

ersten Voruntersuchungen und Planungen angekündigt. Sind die bereits vom  

Architekturbüro Schröder + Gaisendrees erstellten Planungen für die Erweiterung der Janusz 

Korczak-Gesamtschule noch aktuell? Inwiefern sind sie für eine geplante Erweiterung 

realisierbar und mit dem Raumbedarf kompatibel? 

4. Welche Möglichkeiten bietet das Schulgelände für einen Erweiterungsbau in der 

Holzmodulbauweise? 

5. Wie sieht der konkrete Zeitplan für die anstehenden Planungen und Baumaßnahmen aus?  
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Zur Anne Frank-Gesamtschule: 

 

1. Wurden inzwischen die Planungsleistungen für die Erneuerung der Mensa und der Küche 

vergeben? Falls nicht, wann ist damit zu rechnen? 

 

Zum Evangelisch Stiftischen Gymnasium: 

 

1. Wie sieht der Zeitplan für die Sanierung des Evangelisch Stiftischen Gymnasiums aus? 

2. Wann ist mit Entscheidungen zu rechnen? Wie ist der Entscheidungsprozess geplant? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

Birgit Niemann-Hollatz   Bernd Nickella   Gabriele Diekötter 

Fraktionssprecherin   Mitglied im Ausschuss  Stellv. Mitglied im Ausschuss 

 

 


